

Kindergartenreise 2010

Endlich ist es soweit. Die Indianerkinder des Kindergartens Schulhaus Hofacker gehen auf s'Reisli.

Die Sonne, auf die wir wochenlang gewartet haben, lacht vom Himmel und eine fröhliche Kinderschar trifft sich am Dienstagmorgen, 22. Juni 2010 am Bahnhof Rickenbach-Attikon. Es herrscht eine vorfreudige Stimmung. Zahlreiche Mütter und Väter sind gekommen, um uns eine schöne Reise zu wünschen und uns beim Abfahren mit dem Zug nach Frauenfeld nachzuwinken.

In Frauenfeld angekommen wird zuerst der neu angelegte Spielplatz beim Bahnhof ausgekundschaftet. Dann geht es mit dem Postauto weiter bis nach Aadorf, Morgental.



Von dort aus nehmen wir den Weg Richtung Aawangen entlang des Flusses Lützelurg unter die Füsse. Froh geht es über Stock und Stein, über Wiese und Feld und durch den Wald. Natürlich machen wir unterwegs immer wieder eine kleine Rastpause.



Vorbei an einer spannenden Kiesgrube, schönen Teichen mit vielen Fröschen und Kröten und diversen Kuhwiesen geht's weiter Richtung Aawangen. Während dem Wandern erzählen wir einander Geschichten, Witze oder singen unsere Lieblingslieder vom Kindergarten. Nun steht die Sonne schon hoch über uns und wir gelangen schlussendlich bei der Brätelstelle am Fluss an. Wir haben einen "büffelstarken" Hunger und können es kaum erwarten, bis die Glut des Feuers gut ist, um unsere Würste darüber zu bräteln.





Frisch gestärkt packen wir nun unsere Sachen und machen uns auf zur Texas-Pony-Ranch, wo wir echte Indianerreitluft schnuppern dürfen.

Was es dort alles zu erleben gibt:

- Ponyreiten
- Trampolin springen
- Schweine und Hasen füttern
- sich vor dem überstelligen Truthahn in Acht nehmen
- Fussball spielen auf dem Reitplatz usw.



Nachdem alle Indianerkinder eine Runde auf den beiden liebenswerten Ponys geritten sind, führt uns die Reise weiter bis zur Postautohaltestelle Egghof.

Mit dem Postauto und dem Zug reisen wir mit vielen, unvergesslichen Erinnerungen zurück nach Hause.

a.studer/c.fürer